
Entrevista a Ekhiñe Oroz 

Nombre: Ekhiñe Oroz Torrea (Capitana de la Selección Navarra Infantil) 

Fecha de nacimiento: 18/11/1999. Residente en Villava 

Equipo: C.D. Ibararte 

Puesto: Universal  

¿Desde cuándo practicas voleibol? 

Desde hace cuatro años 

¿De dónde te viene la afición por este deporte? 

Es que en Zubiri todo el mundo juega a voleibol y una amiga mía jugaba y yo 

me decidí también a probar. 

¿Tú puesto es el de “universal”? ¿En qué consiste? Pero, ¿En qué puesto 

te sientes más cómoda? 

Es un jugador que puede colocarse en cualquiera de las posiciones del campo, 

pero yo me siento más cómoda cuando estoy atacando. 

¿Cómo es Ekhiñe Oroz como jugadora, en qué facetas crees que 

destacas? 

Yo creo que mi punto fuerte es el remate. 

¿Y en qué cosas crees que debes mejorar? 

(Ríe y asiente mientras contesta con rotundidad). La recepción. 

¿Qué tal ha ido este año la liga? 

Pues muy bien porque hemos conseguido acabar como campeonas. 

Has debutado con el equipo de Segunda Nacional. ¿Cómo fue la 

experiencia? 

Muy “chula” porque juegas con gente muy experimentada, pero a la vez fue 

muy difícil porque había gente que jugaba muy bien. 

¿Hasta dónde te gustaría llegar en este deporte? 

Si es posible, hasta Superliga. 

¿Lo puedes compaginar bien con los estudios? 

Sí, no tengo muchos problemas para hacerlo. 



Ahora vas a acudir al Campeonato de España de Valladolid en lo que será 

tu primera aparición en un torneo de este tipo. ¿Cómo te sientes ante este 

reto? 

Con muchas ganas. Tengo muchas ganas de llegar allí y darlo todo. 

¿Por qué crees que Ángeles te ha llamado para formar parte de este 

equipo? ¿Qué crees que puedes aportar tú a este equipo? 

Yo creo que me ha llamado porque confiará en mi juego. En lo que se refiere al 

juego puedo aportar mi remate y en lo que se refiere al equipo, suelo intentar 

animar al equipo en los “momentos malos”. 

¿Vosotras también celebráis cada punto que ganáis? ¿Cómo? 

Si. Nos juntamos todas en una piña en el centro del campo y gritamos ¡Oé! 

¿Cómo crees que os irá en el Campeonato?  

Bueno, no sé cómo nos irá. 

Tampoco conocemos mucho a los rivales. Sabemos que Canarias son muy 

buenas, pero no nos toca contra ellas. 

Pero lo que está claro es que vamos con muchas ganas.  

¿Y el año que viene?  

Sobre todo mejorar el juego e intentar ganarlo todo. También tengo bastantes 

esperanzas de poder seguir jugando en algún momento en Segunda Nacional. 

 

 

 

 

 

 

 

 


